

PARTY - RÉPONSE AUX QUESTIONNEMENTS

De : **Christine R** (kadence.vf@hotmail.com)

Envoyé : 13 mai 2010 12:16:10

À : agecvm@hotmail.com; ddadsaf@hotmail.com; dominiquebordeleau@hotmail.com; mithumain@gmail.com; kakidyllika@hotmail.com; djembe_addict@hotmail.com; annemarie_I90@hotmail.com; carlpalinmontpetit@hotmail.com; louis.donelle@hotmail.com; siid.tnt@hotmail.com; cumulus.thecloud@gmail.com; laurent.cornelissen@hotmail.com; nicolas.chatel.launay@gmail.com

salut!

Ha ben oui, je crois qu'on s'entend tous pour affirmer qu'on aurait préféré un party sans cout d'entré. Mais, comme l'entente faite en SAE concernant certaines factures n'a pas été acceptée en AG, cela résulte en l'impossibilité de faire le party, ici, au cégep avec les couts habituels.

Aussi, il faut souligner l'état du compte de socio-cu qui n'est pas très rayonnant. La radio et le comité souverainiste payerons donc les groupes de musiques, ce qui est super apprécié. Et ce 3\$ servira à payer Pascal le technicien de son, puis Dominique le gars de la porte. Ils vivent de leur travail, c'est respectable de leur donner des sous pour cela, comme on paye le technicien et le RACA.

Il n'y a aucun profit sur ce spectacle, que les couts necessaires. On va s'arranger pour que les gens s'amuse et profitent des deux groupes de musiques completements engagés et intègres. En plus, c'est une occasion pour l'asso de faire connaissance avec un bar tout pret, ce qui pourrais devenir pratique à long terme.

Autre point, pour le mot privé. Ben je m'excuse. J'ai remarqué que beaucoup de gens donnaient une connotation super négative. Mais, je voulais juste dire qu'on garde ca entre nous. Sans vieux suspects recherchant des petites robes ou des cliques encombrantes st-sulpice style qui t'empeche de danser en paix...

Mais la faut pas partir en peur non plus, personne va te demander la carte du cégep à la porte!

Ca me fait plaisir de montrer a l'admin ce qu'on peut faire sans eux, qu'on s'organise et qu'on n'est pas dépendant de leurs services. Parcequ'il faut l'admettre c'est un privilege étudiant les partys qu'on peut faire au cégep. Vous trouverez pas ca ailleurs vraiment. D'ailleurs, savais-tu que boréal nous vendais la biere moins cher qu'il la vende au commercant!?

C'est pourquoi je t'encourage a venir Hélo. Ce trois 3\$, c'est pas de la mauvaise volonté. C'est qu'on voulait un endroit pres, qui charge pas pour la salle ce qui aurait entrainé un plus gros cout d'entré et on veu que tout le monde puissent venir. Je sais c'est quoi pas avoir d'argent, je suis en appart depuis mes 17 ans et mon seul revenu c'est mon travail pis la tvq, loll, j'ai meme pas de pret et bourse par orgueil de devoir de l'argent a losti de gouvernement. J'ai les deux pieds dans cette situation que tu aborde, completement.

ALORS Voila le lien des artistes. Prends le temps d'écouter, c'est vraiment bon. Question qualité, il vaut beaucoup ce spectacle. Ce serai dommage que d'aussi bon artistes viennent jouer dans une salle vide, apres nous avoir donner d'excellent prix parcequ'on est étudiants.

Si les gens participent, sérieux, ce sera une soirée crissement mémorable!!!

tention a toi.
voila;

micros armés
www.myspace.com/microsarme

exx-traddition

<http://www.exx-traddition.com/>

PAIX
Christine R

From: louis.donelle@hotmail.com
To: kadence.vf@hotmail.com; mathieu.robillard@bell.net
Subject: FW: [mob.-agecvm] party de fin de session
Date: Tue, 11 May 2010 14:38:24 -0400

Date: Tue, 11 May 2010 01:30:25 -0400
From: mithumain@gmail.com
To: mob.-agecvm@lists.riseup.net
Subject: Re: [mob.-agecvm] party de fin de session

J'ai eu la même réflexion que toi Hélo, mais c'est un peu compliqué vu qu'on fais le party à l'extérieur du cégep et ça entraîne des couts à payer.

C'est Mathieu Robillard et Christine (la nouvelle SG) qui organisent le party. Peut-être leur en parler.

Le 10 mai 2010 23:17, Héloïse Lanouette <helolan@gmail.com> a écrit :

Bonjour militants et militantes du vieux!

Je sais que ça ne me concerne pas vraiment mais je viens de voir sur l'outil très pratique que peut être Facebook qu'il y aura un party de fin de session du vieux prochainement. Ceci dit le party en question porte le nom suivant : PARTY PRIVÉ FUN DE SESSION. Vous remarquerez que les party de fin de session du vieux sont souvent remplis de militants d'autres milieux et ça sonne un peu bizarre vous ne trouvez pas? Autre point, le party a un prix d'entrée de 3\$, pas beaucoup me direz-vous, mais contre tout principe d'égalité. C'est une discrimination monétaire pour les étudiants ayant peu (voir quasi-pas) de revenu.

Je vous invite donc à peut-être porter une réflexion sur le sujet et peut-être voir à rectifier les choses, ou a faire de la désobéissance civile en volant les coupons de bières gratuites.

Bref ce n'est qu'une simple réflexion de ma part sur le sujet que je trouvais juste de vous partager.

Héloïse

p.s. ne voyez pas ce message comme étant la veille maternaliste qui vient vous dire quoi faire, ceci n'est qu'une réflexion que je vous partage.

--
-Neven Kukaric
Sans-titre de service